

PTA 南部グッズ中学生販売体験を実施しました！

11月27日(日)の栄小スタンプラリーでは、南部中学校の生徒さんに、タオル・クリアファイルの販売活動の協力をしてもらいました。参加予定数を上回る申し込みがあり、参加された生徒さんの熱意と勇気を感じました。

PTA からの事前のお手紙を自分なりに理解し、各々完売を目指し衣装を持参したり、看板を作成したりと、自由な発想で取り組んでいました。生徒さんの頑張りもあり、この日は 40,000 円を超える売り上げを記録し、大きな成果を上げることができました。参加された生徒の皆さんに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

参加者の感想

*販売で工夫したところ

- ・大きな声で話しかけた。
- ・価格のお得感をアピールした。
- ・販売場所から移動して売りに行った。

*販売で苦労したところ

- ・接客の仕方がわからなかった。
- ・なかなか買ってもらえなかった。
- ・声をかけたけど反応してもらえなかった。
- ・お客様がなかなか集まってくれなかった。

*販売を通しての感想

- ・購入してもらえた時が嬉しかった。
- ・物を売っている店員さんの気持ちが少しわかった気がします。
- ・AED の体験もできたのでよかったです。
- ・なかなか体験できることではないので参加してよかったです。
- ・お金を持っていない人がたくさんいたので、他にもお金を使うお店があるとよかったです。

